

COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Une Maison des jeunes qui innove pour sa communauté

La Maison des jeunes l'Aigle renforce son offre de services grâce à un partenariat de trois ans avec Desjardins afin de répondre aux besoins des jeunes de la région.

Lévis, le 1^{er} décembre 2025 – La Maison des jeunes l'Aigle est heureuse d'annoncer un partenariat financier de trois ans avec la Caisse Desjardins de la Chaudière, d'une valeur de 15 000 \$ par année. Ce soutien vise à assurer la pérennité et la consolidation du service de rencontres individuelles.

Déjà offert depuis avril 2024, le service de rencontres individuelles offre aux jeunes de 11 à 17 ans un espace confidentiel et sécuritaire pour discuter de leurs défis personnels, recevoir du soutien psychosocial et développer des outils concrets pour améliorer leur bien-être. Grâce à ce partenariat, la Maison des jeunes pourra maintenir et renforcer ce service essentiel, tout en bonifiant ses ateliers de groupe et en développant de nouveaux contenus de sensibilisation destinés aux jeunes et aux familles sur les réseaux sociaux.

« Chaque jeune mérite d'être entendu, compris et soutenu, explique Rosalie Huot, directrice générale de la Maison des jeunes l'Aigle. Ce partenariat avec Desjardins assure la continuité d'un service déjà existant et très apprécié, tout en nous permettant de le renforcer pour les années à venir. C'est un pas majeur pour la prévention et le bien-être des adolescent.es de notre milieu. »

« Chez Desjardins, nous croyons que chaque jeune mérite d'être accompagné pour réaliser son plein potentiel. Ce projet de rencontre individuelle est une réponse concrète à des besoins grandissants. La Caisse Desjardins de la Chaudière est heureuse de soutenir la Maison des jeunes L'Aigle depuis de nombreuses années et de poursuivre, ensemble, notre engagement envers la jeunesse. » - Lucie Leclerc, vice-présidente du conseil d'administration de la Caisse Desjardins de la Chaudière.

À propos de la Maison des jeunes l'Aigle

La Maison des jeunes l'Aigle est une association de jeunes et d'adultes qui se sont donné la mission, sur une base volontaire, dans leur communauté, de tenir un lieu de rencontre animé où les jeunes de 11 à 17 ans, au contact d'adultes significatifs, pourront devenir des citoyens critiques, actifs et responsables.

-30-

Source et informations

Rosalie Huot, directrice générale

418 496-0925

direction@mdjaigle.com